



Antibes

Appartement à vendre (06600)

Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>84586962</b>
Prix	<b>550 000 €</b>

Exclusivite - dans une résidence de très bon standing de 2004 au calme avec parc et piscine, proche commodités, superbe appartement d'environ 83m2 comprenant une cuisine ouverte sur séjour, 2 chambres avec placard 1 salle de bains avec toilettes une salle de douche avec toilettes, le tout sur une terrasse et jardin de 134m<sup>2</sup> exposé sud ouest au calme absolu ! Double box en sous sol et cave. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

*In a very good standing residence of 2004 quiet with park and pool, near amenities, superb apartment of about 83m<sup>2</sup> including a kitchen open to living room, 2 bedrooms with closet 1 bathroom with toilet a shower room with toilet, All on a terrace and garden of 134m<sup>2</sup> facing South West in absolute calm! Double box in the basement , cellar Information on the risks to which this property is exposed is available on the site Georisks: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

